
№　1

（出席者）　三浦、篠﨑、尾坂、小林、土方、岩瀬　 日　時 平成28年7月2日　15：00　ヨリ　

杉本、吉澤、若月、柳田、岩瀬（茂）、古田、三川 場　所 三商会館　４階会議室

議題　4

議題　1

議題　2

議題　3

議題　5

議題　6

両国ビューホテルで決めた。

高校野球の東京都予選応援をお願いします。

今期より顧問を置かないことにした。

以上で審議は終わり、篠崎副会長の閉会の挨拶で終了した。　　　　　終了時刻　　１６時45分　

無くてもよいのではないかとの意見が出たが、一応議題にはいつも載せて報告をを聞くようにしたい。

その他

２９期の幹事より同窓会補の送付について、同封するものに異議を言ってきた。同窓会の執行部のやる

事に協力的でないので会報の事務局での発送は断ることにした。

総会は１１月１３日（日）１１時より　両国ビューホテルで、また新年会も２９年２月４日（土）１６時より

ホームページグループは鷲　嘉雄、藤森　怜の２名が抜け補充なし

校歌祭委員会は土方敏之が抜け、２８期柳田保之、４９期阿部政浩、４９期宇田川浩一、４９期高塚啓子

４９期鈴木　寛の5名が加わる。

東京三商会現況報告

杉本理事長より１階から３階までの賃貸が決まり財政面で安定してきた。そこでこれからは現況報告は

会則が去年（２７年５月２３日）の評議員会で一部改定されたので直す。

委員会分担決定について

総務委員会は　辻井正巳、亀田八千代、平野淳一の３名が抜けて、２８期吉澤靖子、２８期若月健司

４９期星名恵子の３名が加わる。

同窓会報グループは杉本光男、古田勝一、鷲　嘉雄の３名が抜、補充はなし。

削除するもの、追加するものと検討しそれ程遅くならないで出来上がりそう。

予算が少しオーバーになったが、広告料の収入が予定より多く集まりそうなので、ＯＫとした。

役員名簿作成について

岩瀬前会長を平の理事（事務局）にする。また評議員２８期の下田勝広氏がでもれていた。また表示が

そろってないところが多くあったので訂正する。

佐久間君の都合により、議事の順番を変えて行った。

ホームぺの現状としては毎月一回のホームページ更新とメールマガジン３５０人へ情報提供など相当充実

した活動をしているが、よりすすめてホームページの動画の提供をしたとの提案が出された。経費としては

協賛金として１万円ほど必要との事。賛成多数で動画の導入をすることにした。

「三商同窓会報」５５号発刊について岩瀬君よりほぼ出来上がりのゲラを出してもらいてもらい、漏れているもの

議　　　　　事　　　　　録

理　　事　　会

理事　１１名　　監事　２名　の出席のもと定刻になり始めた。　土方副会長の開会の挨拶に続き、三浦会長

の挨拶があり、会長が議長を務め議案に入る。

ホームページの現況報告


